

# Pasca Pilkades, Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Sambangi Warga

Rony - [MAGELANG.UPDATES.CO.ID](http://MAGELANG.UPDATES.CO.ID)

Nov 7, 2022 - 19:45



*Anggota Koramil Dan Polsek Kajoran Melaksanakan Silaturahmi Ke Warga Pasca Pemilihan Kepala Desa di Wilayah Kecamatan Kajoran*

MAGELANG, -- Pesta demokrasi Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) secara serentak telah di gelar dalam keadaan aman serta kondusif di 15 Kecamatan Wilayah Kabupaten Magelang, salah satunya Koramil 21/kajoran Kodim Magelang diantaranya Desa Wonogiri dan Desa Wadas Kecamatan Kajoran ikut menggelar Pilkades dalam keadaan lancar.

Serda Sutiono Babinsa Koramil 21/Kajoran Kodim 0705/Magelang beserta Bhabinkamtibmas Brigadir Adip melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan sasaran menyambangi peserta yang ikut kompetisi Pilkades baik yang terpilih maupun yang tidak terpilih, Senin (07/11).

Tujuan diadakannya Kegiatan Komsos tersebut, Babinsa ingin mengetahui secara langsung suasana dan kondisi masyarakat pasca Pilkades, dengan adanya Babinsa bersama Bhabinkamtibmas berkunjung disamping bersilaturahmi juga ingin memastikan para masing-masing kandidat pasca Pilkades, tidak ada permasalahan dan kami pastikan demokrasi secara umum berjalan aman dan kondusif.

Serda Sutiono mengatakan, bahwa kehadiran Babinsa di wilayah, merupakan salah satu wujud kepedulian terhadap lingkungan di sekitar wilayah binaan, untuk selalu berkomunikasi dalam menciptakan suasana yang aman serta kondusif," ungkap Babinsa.

Masih dikatakan Sutiono, kami mengucapkan selamat kepada calon yang terpilih semoga dengan amanah warga masyarakat dapat diwujudkan dengan pengabdian yang nyata.

Tahapan Pilkades tahun ini secara umum berjalan dengan aman dan kondusif, kami selaku Babinsa Koramil 21/ Kajoran merasa bersyukur serta bangga kepada warga masyarakat Desa Wonogiri maupun Wadas yang saling bahu membahu menjaga ketertiban dan kenyamanan disaat pasca Pilkades serentak tahun ini. Tidak lupa apresiasi kepada seluruh panitia penyelenggara Pilkades dapat menjalankan tugas dengan baik, sehingga proses demokrasi sesuai apa yang kami harapkan.

" Terimakasih kepada seluruh warga masyarakat Desa



Wadas dan Desa Wonogiri Kecamatan Kajoran yang mampu mengawal pesta demokrasi yang bisa menjadi contoh demokrasi yang jujur dan adil," tutup Sutiono.

Pen: 0705/ Mgl.